



137

株式会社ドリームパートナーズ
代表取締役 藤本 淳一
【HP】<http://www.dream-p.jp>

藤本です。2月になりました。1月の25、26日は10年に一度の最強寒波が襲来しました。元来はほとんど雪の降らない私の住んでる関西地域でも大雪となり、交通機関をはじめ大混乱しました。

私も24日の夜に会議等を終えて大阪から新幹線で帰宅をしようとしたが、相次ぐ信号トラブルで何度も途中停車し、通常なら30分で着くところを終えて25日午前中は在来

想定外の大雪で白改めて予想と準備

が約3時間かけて駅にたどり着きました。そこから在来線、バスは運転取りやめ、タクシーも走っておらず、帰宅難民となっていましたが、なんとかホーリーの着きました。

An illustration of a white tow truck with the number '15' on its front bumper towing a grey car. A man with a worried expression stands to the right. The background features a large, stylized text '故障補償特約' (Fault Compensation Special Offer) and 'いちご' (Ichigo). The text at the top reads '株式会社一期(いちご)保険事務所' (Ichigo Kisen Co., Ltd.) and '代表取締役 石井 裕二' (Representative Director, Hiroki Ishii). The URL 'HP ▶ http://ichigo.sweet.coocan.jp/' is also present.

このところの自動車保険の改定は、車両にかかる補償やサービスにズボットを当てた感があり、東京海上日動では「故障補償特約（※故障搬送時車両損害補償特約）」も登場。

故障で走行不能になり修理工場等へレッカ一搬送された場合に、その故障の修理費用をカバーし

「故障保証特約」限度額10万円は必要!?
高ロスを懸念してなのか
少しおよび腰な印象も

保険業界からの

アフターサービス

小原太史

74

※前々回からの私と年上の中の従兄弟との会話続き

から

私「ハーバード大の年

間授業料が日本で七百

万もするは、どんなに

勉強ができるも…まあ、

外国の大学は学力だけで

いけど、それにしても露骨

な金額だと思わない?」

従兄弟「うちのチビ達

が将来『ハーバード大に

入りたい』となつても…

まあ、なりないとは思う

けど(苦笑)俺の稼ぎ

やまず無理な話だな」

私「ちなみにハーバー

ド卒業後はいきなり年収

千万単位の企業に就職し

やすい路線が用意されて

いるらしいけどね。今は

『親ガチャ』なんて言葉

も流行ってるらしいけ

ど、もう格差社会を証明

する話だろ」

従兄弟「親の稼ぎで子

供の一生は決まる…極

端な例だけどわかりやす

い話だな」

私「格差のない平等

な社会を作ろう」とか『多

様性を認めよう』『世界

平和を実現しよう』とか

高い人達はハーバードみ

たいな大学出身者が多い

からね。本当に世界をそ

うしてくれればいいけ

ど、庶民のことは経験が

ないから分からぬだろ

え…」

私「例えばMちゃん

(従兄弟の娘)が将来『サ

ッカー選手になりたい』

とか『競馬の騎手になり

たい』とか言っても冗貴

(私の従兄弟の呼び方)

はそれを『普通』に『当

たり前』として受け止めてあげられ

るだろ。今の時代

なら(笑)」

従兄弟「…相撲

は女子のプロ化が

進んでないから

『生計立たれな

いかもよ』と言う

かな、保険業界は

なんか引きつこうだ

から反対だな

(笑)」

私「おいおい

従兄弟「でも確

かにそう考えると

不思議な時代だ

な」

私「A君(従兄

弟の息子)だって

『おねえタレントになり

たい』と言うかも…」

従兄弟「…もうやめな

いかこの話、ところどころ

のテレビでしゃべってい

る人達も『庶民』じゃな

いよな」

私「タイミング良く、

困窮者の実態を放送して

るな、俺も女房子供に介護のことで迷惑かけたくないよ」

従兄弟「お前現実的なことをするめめめ」

私「親父もそう書いていたけど、女房の両親とお袋が先に、まあ、あつた」

従兄弟「お前がやつてたな」

私「金の面でもえらい苦労させられたからな、バブル時代に散々借金して…まあ、お袋に説得されて家業を継ぐのを決心したのは俺自身だしき、今となっては金部清算して新しい家で兄貴とバカラ話ができるだけでも幸せかな」

従兄弟「それもそうだな(笑)」

私「農業全体が今そなりつつあるらしいし、世の中に絶対必要な職業、職種インフラだけは採算の取れなくなつたものは結局最後は税金で支えるしかないとと思うよ」

従兄弟「その職業の必

要性の判定でもめるだけうけどお前の好きな長い『経済論』を言うまでもなくその通りだとは思うよ…」

従兄弟「…これから世

の中どうなのかな?」

(次回へ続く)

アフターサービス

小原太史

74